



Baden-Württemberg.de

L'UNION EUROPÉENNE

Représentation du land à Bruxelles



Staatsministerium Baden-Württemberg

La Représentation du land de Bade-Wurtemberg auprès de l'Union européenne fait entendre la voix du land à Bruxelles tout en sensibilisant précocement les responsables du Bade-Wurtemberg aux évolutions de l'Europe.

Nous sommes appréciés en Europe pour nos PME créatives, nos entreprises innovantes jouissant d'une réputation mondiale ainsi que pour nos universités et établissements de recherche de premier ordre. De même, la diversité culturelle et la variété des paysages du Bade-Wurtemberg marquent notre physionomie au-delà des frontières du land. La représentation du land à Bruxelles reflète, face à nos partenaires de toute l'Europe et bien au-delà, cette image positive d'une région performante, innovante, axée sur la technologie et offrant une haute qualité de vie.

Enoncer la couleur dans la capitale européenne

Toute décision européenne émane de personnes. Pour les activités de la représentation du land, il est important d'être en contact avec ces décideurs. C'est pourquoi une maison agréable, située au centre de la capitale est une condition préalable importante à une politique évitant les cheminement fastidieux. Son immeuble au cœur du quartier européen de Bruxelles permet au Bade-Wurtemberg d'être présent sur place et d'énoncer la couleur face à ses partenaires européens.

Ecouter et regarder, transmettre et comprendre

La principale compétence de la représentation du land est d'aider le gouvernement du land à construire la politique européenne du Bade-Wurtemberg à Bruxelles. Sa fonction est un peu comparable à celle d'une charnière entre le land et le niveau européen: dans un sens, la représentation du land soutient les positions du land face aux organismes européens et à ses partenaires. Dans l'autre, elle informe sur les évolutions de la politique européenne

Poste d'écoute au cœur de l'UE

La représentation du land informe rapidement le gouvernement du land des évolutions actuelles au niveau de l'UE, ce qui donne le temps aux politiques et à l'administration de notre région de développer leur position sur les thèmes européens. Ainsi, le land peut s'investir précocement dans le processus de décision en connaissant déjà la position des autres partenaires européens.

Porte-parole du land en matière de politique européenne

La représentation du land soutient les intérêts du land dans toutes les phases du processus de décision à Bruxelles. Nous profitons pour cela de nos contacts directs avec les principaux décideurs. En outre, nous entretenons de bons contacts avec les bureaux bruxellois de nos partenaires régionaux et plaidons en faveur des positions européennes du Bade-Wurtemberg.

Plate-forme pour tout le Bade-Wurtemberg

La représentation du land est l'interlocuteur de la politique et de l'administration, de l'économie, des associations et chambres, des universités et établissements de recherche, des organisations non-gouvernementales ainsi que des citoyennes et citoyens. En même temps, la représentation du land est un lieu de rencontre des acteurs du Bade-Wurtemberg désireux de dialoguer avec les décideurs du niveau européen.

Vitrine pour toute l'Europe

Tout invité de la représentation de Bruxelles y découvre un peu le Bade-Wurtemberg. Les surfaces d'exposition et salles de conférences de la représentation du land servent de vitrine pour toute l'Europe. En dégustant les spécialités typiques, nos invités des autres pays européens découvrent tout ce que peut offrir le Bade-Wurtemberg: les inventions et les découvertes, l'histoire et l'innovation, la tradition et les coutumes, la nature et les villes, l'art et la culture.

Découvrir le Bade-Wurtemberg à Bruxelles

La gamme des multiples manifestations et présentations englobe les entretiens professionnels, les tables rondes ainsi que les conférences. L'art et la culture sont bien implantés dans la représentation du land.

A Bruxelles, on débat sur de nouvelles idées et on élabore des solutions dans un esprit interdisciplinaire et avec des partenaires de toute l'Europe. Ainsi, par exemple, la stratégie de l'UE pour la région du Danube trouve ses origines dans la représentation du land.

La représentation du land à Bruxelles est synonyme d'ouverture d'esprit et de proximité des citoyens. Toutes les citoyennes et tous les citoyens peuvent se faire une idée des processus européens et du positionnement du land.

[CORDIS Community Research and Development Information Service](#)

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/fr/gouvernement/le-bade-wurtemberg-en-europe-et-dans-le-monde/representation-du-land-a-bruxelles>